

Descubren en Nogales otro túnel

Escrito por Muralsonoreense.com
Domingo 28 de Agosto de 2016 17:14

NOGALES, son., 28 de Agosto de 2016.- La Policía Federal dio a conocer este domingo sobre el hallazgo de un nuevo túnel clandestino en esta frontera, que pasa por debajo de la línea divisoria entre México y Estados Unidos.

Las bandas de narcotraficantes dan uso a este tipo de construcciones para el trasiego de drogas ilegales al vecino país y el famoso Cártel del Pacífico es conocido por ser particularmente adepto a construirlos, por ello se presume como autor de este ducto que se habría destinado a introducir droga.

La entrada del túnel se ubicó en la pared de una alcantarilla en el lado mexicano, dijeron las autoridades en un comunicado, y el hallazgo se hizo en colaboración con la Patrulla Fronteriza de Estados Unidos en Nogales, agregó la policía.

La construcción subterránea alcanzó a medir 31,5 metros (103 pies) de largo e iba hacia un lote baldío en el lado de Arizona cuya propiedad ya es investigada por las autoridades federales en ese país.

De acuerdo al alguacil del condado y la Policía Federal Mexicana, la primera mitad del túnel estaba reforzado con vigas, pero a partir de la segunda mitad, se muestran obras en marcha para completarlo y todavía no salía a la superficie en el lado de los Estados Unidos.